

# *Les travailleurs argentins licenciés par Pepsico se mobilisent*

---



Buenos Aires, 4 juillet (RHC)- Les 600 travailleurs argentins licenciés par la multinationale Pepsico se sont donnés rendez-vous aujourd'hui devant l'Obélisque de Buenos Aires après plusieurs jours de protestation à l'intérieur et à l'extérieur de l'usine où ils travaillaient.

Avec l'appui de plusieurs organisations sociales et politiques, les manifestants exigent la restitution à leurs postes.

Cela fait une semaine, les travailleurs de l'usine du district de Florida, à Buenos Aires, ont appris à travers une pancarte à la porte de l'établissement que le personnel restait transitoirement libéré de prêter des services à cause de la cessation d'opérations et de la réaffectation de la production à un autre établissement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/134523-les-travailleurs-argentins-licencies-par-pepsico-se-mobilisent>



**Radio Habana Cuba**